

Sakuragaoka

だより



厳しい寒さが続いています。時折春の訪れを少し感じられる日もあります。葉をすっかり落として久しい桜の木の枝先をよく見ると、ぎゅっと身を引き締めた蕾が春の到来を待ちわびています。

今年度も最後の3月を迎えます。1年を振り返り、春を迎えた時には子どもたちが新しい学年に大きくジャンプをできるように、最後の締めくくりをしていきたいと思ひます。

☆ 命の授業

1/31に、奈良県助産師会の方に来ていただき、5年生が「命の授業」を行いました。命の誕生の話や思春期の心、デリケートゾーンについてなど、お話は多岐にわたりました。

その後、胎児が育っていく過程を人形で見せてもらったり、生まれた赤ちゃんと同じくらいの大きさ・重さの人形を抱かせてもらったり、おもりのついたベストを着て妊婦体験をしたりしました。命が受け継がれていることを感じ、自分を見つめなおす機会になったと思ひます。



☆ オンライン平和学習

6年生がオンライン平和学習を、複数の学校と一緒にしました。中国と台湾の関係が、世界に、そして日本にどのような影響を与えるのかを考えました。

世界情勢は他人ごとではなく、自分に関係あることとして把握すること、そして、政治も他人ごとではなく、選挙では自分の意思をしっかりと持って投票することなどを学びました。

未来の日本を作るのは、自分たちだと強く自覚してほしいです。



☆ 昔遊び

2/2に、民生児童委員の方に来ていただき、1年生が昔遊びを教えてもらいました。新型コロナウイルス感染予防のためしばらく中止をしていたので、3年ぶりに学校に来ていただけました。子どもたちはけん玉やお手玉、コマ回しなどを教わり、とても楽しそうに遊んでいました。



☆ 交通安全教室

生駒警察署の方たちに来ていただき、4年生は自転車の乗り方について、1年生は安全な道の歩き方について教えていただきました。

桜ヶ丘小学校区は坂が多く、道も細いところが多いです。登下校時や普段の生活でも教えていただいたことをしっかりと守って、安全に生活してほしいです。

